

Editorial

AL FILO DE LOS 35 AÑOS DE LA FUNDACIÓN

El 15 de Marzo de 1971, con 22 estudiantes, se inició en la Universidad de La Salle la carrera de Bibliotecología y Archivística, hoy de Sistemas de Información y Documentación; cuenta con el Registro Calificado por siete años N° 11708 de abril de 2005 del Ministerio de Educación Nacional. Este hecho nos permite otorgar hoy, el título de Profesional en Sistemas de Información, Bibliotecología y Archivística.

Revisando la investigación realizada en 1971 por José Ignacio Bohórquez «*Estado actual de las bibliotecas en Colombia*» concluía que el personal a cargo de las biblioteca en Colombia, sólo en pequeña parte estaba capacitado y tenía la preparación teórica y práctica, los conocimientos técnicos y la experiencia indispensable. Hoy podemos decir que hemos contribuido con 632 profesionales de la información a que este problema se vaya resolviendo.

Para esa época fuimos la segunda escuela de Bibliotecología del país y la primera en Archivística. Hoy somos cuatro escuelas a nivel profesional, dos a nivel tecnológico y una a nivel técnico.

Cuando empezamos, fuimos una dependencia de la Facultad de Filosofía y Letras y poco a poco se logró

el paso de Departamento a Facultad. A través de todos estos años hemos contado con siete decanos que con su gran esfuerzo nos han permitido tener hoy muchos recursos académicos y locativos y cerca de 300 estudiantes, de los cuales 50 son de primer semestre. Poseemos dos laboratorios de informática especializados, un laboratorio de redes, el laboratorio de bibliotecología y archivística y está en construcción el laboratorio de preservación y conservación documental. Tenemos 29 profesores, la mitad de ellos con estudios de Maestría.

Serían muchos los hechos que hemos vivido en estos 35 años, e igual el sinnúmero de personas que han pasado por la Facultad, aportándonos todo su trabajo y afecto, a los cuales nunca terminaríamos por agradecer.

Podemos asegurarles que todos en la Facultad no seremos ajenos al reto de mantener en alto el nombre de esta unidad académica, para respaldar el deseo de las Directivas de la Universidad de La Salle, cuando establecieron la carrera para abrir nuevas oportunidades de servicio a la juventud colombiana.

Ruth Helena Vallejo Sierra
**Decana Facultad de Sistemas
de Información y Documentación**